

研修医ニュース 12月号



2010・12・9 宇部協立病院医師研修委員会発行

糖尿病週間企画（フジグランにて健康チェック）参加



糖尿病週間行事として健康チェック開催の企画に参加しました。参加者の皆さんの疑問にできる限りこたえようとしてきました。血圧・体脂肪測定、血糖採血など実施し、普通に生活されている方にも、意外と病気が隠れている事がわかりました。



研修あれこれ

保健学校の講師をしました。

CVC（大腿）自立しました。鎖骨下・内頸もがんばります。呼んで下さい。

エコー年内に 50 例めざします。

サマリーやレポートが遅れている。

集中したらサマリーが 3 件書けた。

渡邊先生の「腰痛」の講義を受けました。見落としてはいけない腰痛患者が意外に多く受診されていることがわかりました。

神戸内科学セミナーに行ってきました。

久しぶりの鎖骨下穿刺。緊張したけど、自信になった。

自分から動いて検査・診断・プランを提案できた。

全日本民医連

DM シンポジウム (in 名古屋) 参加 発表し



演題 『GLP - 1 受容体作動薬(リラグルチド)投与中に持続血糖測定を行った2型糖尿病の一例』

非常に緊張しました。上野八重子先生に全面的にフォローしてもらいなんとか終わりました。学会での発表の仕方も勉強になりました。また、糖尿病チームの方とも交流でき、院内で切磋琢磨している様子がありました。(松本)

地協ベッドサイドティーチング受けました



新居浜協立の谷本 Dr と

ベッドサイドで

うわ～一人で緊張！！

まだまだ、勉強不足を痛感

えっ！そんな所見ありました？

今年も、もう終わり！
去年の今頃は...



中四地協 09・10 研修医の会 in 鳥取



地協指導医と09・10研修医の皆さんと



夕食のカニづくし



グループワーク

楽しくも、ためになる研修会も今年は終わり。先輩を送り出し(民医連に残るのは12名中、...名)、新人を迎える準備をしました。11卒は10名の予定。同期や先輩と perfect な summary について、熱く討論しました。